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EL INT'RACRITO SECRETARIO DEL CONSEJO MI,]NICIPAL DE DESARROLLO.COMUDE-
DEL MUNICIPIO DE LA GOMf,RA, - DEL DEPARTAMENTO DE ESCUINTLA. QES!@ PATA

el efecto se tiene a la üsta el libro de actas del COMIJDE, en el que a folios 674,675,676,(17 67E,679,,

680, 681, 682, 683, 684,685,686,687,688,689,690,691,692,693, se encuentra el Acta Ordinaria número
CERO UNO GUION DOS MIL VEINTICINCO (01-2025) de la reunión celebrada el día miércoles ocho
de enero del año dos mil veinticinco, que copiada literalmente dice:

Acta Ordinaria Número Ol-2025. En el municipio de La Gomera, departamento de Escuintla" siendo las

nueve horas, reunidos en la Cancha de Basquetbol 25 de junio La Gomera, están presentes las siguientes
personas, el día de hoy miércoles ocho de enero del año dos mil veinticinco, los miembros del Consejo
Municipal de Desarrollo COMUDE del municipio de La Gomera, departamento de Escuintla: Hector Hugo
Cardona Morales; Coordinador de COMUDE y Alcalde Municipal, Licenciado José Dignolo Mendez
Colindres; Secretario Municipal y de COMUDE, Mario Arturo Aguilar Argueta; Síndico Primero, Carlos
Amilcar Tinoco Estrada; Síndico Segundo; Edgar Estuardo Grijalva Espinoza; Concejal Primero; Edwin Abel
Gutiérrez Aroche, Concejal Segundo; Nora Luz Fajardo Arias de Cuena; Concejal Tercero, Miguel Angel
Berganza Jurado; Concejal Cuarto, Jairon Israel Hemiíndez Guerrero; Concejal Quinto, Anner Ariel L6pez
Medina; Concejal Sexto, Mario Enrique Reyes Rivas; Concejal Séptimo, Asimismo contamos con la presencia
de los representantes de los Consejos Comunitarios de Desarrollo COCODE de las diferentes comunidades,
presidentes de COCODf, de Segundo Nivel: Rayrnunda Yojana Ramos Osorio Presidenta de cocode
Parcelamiento Las Cruces; Vilma Yolanda Camaja Mayorga de Flores Presidenta de cocode Aldea Ceno
Colorado; Juan Ca¡los Velásquez Silvestre Presidente de cocode Colonia Vista Hermosa, Aldea El Chontel;
Axel Armando Xiquin Bar Presidente de cocode Parcelamiento Los Chatos; Eric Rolando Ruano López
Presidente de cocode Aldea El Terrero; Kevin Avilio Batres López Presidente de cocode Colonia Batrez;
Glendy Paola Castro Morales de Alvarado Presidenta de cocode Colonia Brito; lsaias Sinay Luna Presidente
de cocode Colonia San Rafael; José Alfredo Pérez Crúz Presidente de cocode Caserío El Culatillo; Edna
Carolina Arriaza Alvarez de Contreras Presidenta de cocode Aldea Chipilapa; Maria Esperanza Palala Obregón
de Peralta Presidenla de cocode Colonia La Señal; Gregorio Perez Flores Presidente de cocode Barrio San
Diego; Mardoqueo Quintana Crúz Presidente de Cocode de Caserío El Paraíso; Mario René Méndez Godoy
Presidente de cocode Caserío Colombia; Antonio Tiño Quixan Presidente de cocode Colonia Santa Catalina;
Aristides Humberto Tista Estrada Presidente de cocode Parcelamiento San José Nuevo Mundo; tmelda Magaly
Peralta Palala de Arias Presidenta de cocode Colonia Villa Esperanza; Antonio Trinidad Mayén Ordoñez
Presidente de cocode Colonia San Francisco; Maximiliano Gamboa Silva Presidente de cocode Colonia
Primero de Mayo; y Luis Alfredo Delcompare Briin P¡esidente de cocode Zona Centro; y también contamos
con la presencia de Presidentes de COCODES DEL Primer Nivel: José Abel Comayagua Saravia Presidente
de cocode Aldea El Chontel; Luis Emesto Cardona Bran Presidente de cocode Aldea Concepción Cerro
Colorado; Jorge Humberto Pineda García Presidente de cocode Caserío La Quirica; Adela Gómez Estrada
Presidenta de cocode Callejón Las Vegas; Vilma Concepción Garrido Canteros Presidenta de cocode Colonia
Costa Rica; Elda Dalila Gonález Paz de lxcajoc Presidenta de cocode Colonia El Porveni¡ Carlos Eliú García
Presidente de cocode Aldea San Francisco Texcuaco; Sayda Mariely Urvina Pérez Presienta de cocode Aldea
Nrrevo Texcuaco: Aneel Mario Galeano Ramírez Presidente de cocode Colonia Los Girasoles: Erwin Mariano
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Niños Recinos de Monterroso Presidenta de cocode Colonia El Tesoro; Danubia Beatriz Arenas de Paz

Presidenta de cocode Micro.Parcelamiento Cipresitos; Flor de Maria Benites Gonález de Martinez Presidenta

de cocode Colonia Santa Lucia; Wilson Saúl Díaz Corado Presidente de cocode Colonia La Bendición; Wilver
Amoldo Tinoco Estrada Presidente de cocode Parcelamiento El Silencio y Nelson Francisco Velásquez Urías

Presidente de cocode Colonia La Prosperidad. Entidades Públicas: Comité Nacional de Alfabetización

CONALFA Licenciado. Julio Isaías Pérez Castañeda; Coordinador Municipal de Alfabetización, Benemerito

cuerpo de Bomberos Voluntarios de 67 Cia, Oscar Romario Aguilar Ramírez Jefe Interino de Cía.i Ministerio
de Salud Pública y Asistencia Social - MSPAS-, Doctora lngrid Dinora Guerrero Rojas; Coordinadora

Municipal de Salud; Secretaria de Seguridad Alimentaria y Nutricional de la Presidencia de la Republica
SESAN, Luisa Alexandra Rodríguez Delgadillo; Monitora Municipal de SESAN; Policía Nacional Civil -
PNC- Elvin Roman López Gómez Oficial III de Policía; Registro Nacional de tas Personas -RENAP-

Licenciada Nidia Lucía Solórzano Báchéz de Valencia Registrador Civil de las Personas II; Ministerio de

Educación -MINEDUC- Brenda Yohanna Gudiel López de Muñoz; Comisionada Temporal de la

Administración Educativa. Entidades Civiles: Fundación de la Azúcar -FUNDAZUCAR José Andrés Oliva
Ramos; Gestor de Desarrollo Social y Municipal; Confraternidad Interdenominacional de Pastores Evangélicos

de La Gomera CIPEG, Pastor Luis Alfiedo SáLnchez Socorro Presidente de la Asociación de Pastores CIPEG;
Sindicato de Trabajadores de la Educación de Guatemala Seccional -STEG- Carlos Humberto Alvarez

Montenegro Secretario General STEG; Destacamento Militar "La Gomera" Cuarta Brigada de Infantería

Ronald Dither Alvarado Mijangos Teniente de Infantería. Oreanización de Muieresl Vilma Marivel
Santillano Rodas; Presidenta de las Organizaciones de Mujeres [a Gomera, el objetivo de Ia presente reunión

es para atender la convocatoria girada en cumplimiento a lo regulado en el artículo 1l del Decreto 11-2002 de

la Ley de Consejos de Desanollo Urbano y Rural y en los artículos 42, 43, y 45 inciso "8" del Acuerdo
Gubernativo 461-2002 Reglamento de dicha Ley para dejar constancia de lo siguiente. Invitados Especiales:
Laura María Fong Jueza de Asuntos Municipales y de Transito; Magnolia Elizabeth Azucena Sum Toj de Fong,

Coordinadora de Obras Sociales, Rubilia Recinos Reynoso Directora Municipal de la Mujer -DMM-,; Walter
Rodolfo Rivera Gaitán; Director Municipal de Planificación; Oscar Femando Reyes García; Director
Municipal DAFIM; Judith Gumercinda Sánchez Del Cid Coordinadora de Oficina de Organización
Comunitaria. !!$1!p!Q: Oración a cargo de la Oficial Primero de Secretaria Nancy Emilia Castillo Rivas de

Pérez. SEGUNDO: El señor Alcalde Hector Hugo Cardona Morales y Coordinador de COMUDE da la
Apertura a la Primera Reunión Ordinaria de comude a los presentes. TERCERO: por lo tanto, se procede a

verificar el quórum de asistencia de ésta asamblea, indicando que es el legalmente requerido. Asimismo, se

deja constancia del nombre de las personas. CUARTO El señor Alcalde Hector Hugo Cardona Morales y
Coordinador de COMUDE da la bienvenida a los presentes y expone que el motivo de la presente convocatoria
y asistencia a la presente reunión, es para dejar constancia de las personas que integraran el Consejo Municipal
de Desarrollo -COMUDE-, del municipio de La Gomera, departamento de Escuintla, para el año dos mil
veinticinco (2025). OUINTO: Presentación y Aprobación de Agenda por el Secretario del {OMUDE-
Licenciado José Dignolo Mendez Colindres. SEXTO: Se tiene a la vista el Registro de acreditaciones de los
Representantes de las entidades gubemamentales y no gubemamentales que integan el Consejo Municipal de
Desarrollo del Reglamento de La Gomera, departamento de Escuintla, según lo fundamentado en el artículo I 1

del Reglamento de la Ley de los Consejos de Desarrollo Urbano y Rural. Con el objeto de llevar a cabo la
integración del Consejo Municipal de Desarrollo {OMUDE-, es importante cumplir con lo estipulado en el
artículo 11 del Decreto 1l-2002,y en los artículos 42,46,47,48,49, 50 y 51 del Acuerdo Gubemativo 461 -
2002. Asimismo, los representantes del Consejo Municipal de Desarrollo -COMUDE- deben acreditarse por
escrito ante [a Secretaría de Consejo correspondiente según el artículo I I Decreto 461-2002. §EPTIMO: Con
base en lo establecido en el artículo 1 I de la citada ley, se procede a la integación del Consejo Municipal de
Desarrollo {OMUDE- del municipio de La Gomera departamento de Escuintla, para el año dos mil
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Municipal; Carlos Amilcar Tinoco Estrada, Identificado con DPI 2218 53839 0507, Síndico Segundo

Municipal; Edgar Estuardo Grijalva Espinoza, identificado con DPI 1854 39136 05071' Concejal Primero
Municipal; Edwin Abel Gutierrez A¡oche, identificado con DPI 2593 65152 0507, Concejal Segundo

Municipal; Nora Luz Fajardo Arias de Guerr4 identificada con DPI 1945 14307 0507, Concejal Tercero
Municipal; Miguel Angel Berganza Jurado, identificado con DPI l95l 74496 0101, Concejal Cuarto
Municipal; Jairon Israel Hemández Guerrero; identificado con DPI 2328 04664 0501, concejal Quinto
Municipal, Anner Ariel t ópez Medina identificado con DPI 2057 14307 0507 Concejal Sexto Municipal,
Mario Enrique Reyes Rivas identificado con DPI 1966 91842 0507 Concejal Séptimo. Asimismo contamos
con Ia presencia de los representantes de los Consejos Comunitarios de Desarrollo COCODE de Seeundo
Nivel: Raymunda Yojana Ramos Osorio identificada con DPI 2142 00868 0507 Presidenta de cocode
Parcelamiento Las Cruces; Vilma Yolanda Camaja Mayorga de Flores identificada con DPI 1763 14423 0507
Presidenta de cocode Aldea Ceno Colorado; Juan Carlos Velásquez Silvestre identificado con DPI 1948 910l I
0507 Presidente de cocode Colonia Vista Hermosa, Aldea El Chontel; Axel Armando Xiquin Bar identificado
con DPI 1644 39358 0507 Presidente de cocode Parcelamiento Los Chatos; Eric Rolando Ruano Lopez
identificado con DPI 1943 44681 0507 Presidente de cocode Aldea El Terrero; Kevin Avilio Batres López
identificado con DPl2655 41611 0507 Presidente de cocode Colonia Batrez; Glendy Paola Castro Morales de
Alvarado identificada con DPI 1943 85345 0507 Presidenta de cocode Colonia Brito; Isaias Sinay Luna
identificado con DPI 2358 62037 0503 Presidente de cocode Colonia Sa¡ Rafael; José Alfiedo Pérez Cruz
identificado con DPI 1962 30683 0507 Presidente de cocode Caserío El Culatillo; Edna Carolina Arriaz¿
Alvarez de Contreras identificada con DPI 2735 98163 0507 Presidenta de cocode Aldea Chipilapa; Maria
Esperanza Palala Obregón de Peralta identificada con DPI 1649 42653 0503 Presidenta de cocode Colonia La
Señal; Gregorio Perez Flores identificado con DPI 1633 94776 1014 Presidente de cocode Barrio San Diego;
Mardoqueo Quhtana Cruz identificado con DPI 1993 30859 0507 Presidente de Cocode de Caserío El Paraíso;
Mario René Móndez Godoy identificado con DPI 1915 46178 1001 Presidente de cocode Caserío Colombia;
Antonio Tiño Quixrim identificado con DPI 1713 78679 1412 Presidente de cocode Colonia Santa Catatina;
A¡ístides Humberto Tista Estrada identificado con DPI 1905 68437 0507 Presidente de cocode Parcelamiento
San José Nuevo Mundo; Imelda Magaly Peralta Palala de Arias identificada con DPI 2257 65683 0506
Presidenta de cocode Colonia Villa Esperanza; Antonio Trinidad Mayén Ordoñez identificado con DpI 1990
68232 1014 Presidente de cocode Colonia San Francisco; Maximiliano Gamboa Silva identificado con DpI
1808 61239 0507 Presidente de cocode Colonia Primero de Mayo; y Luis Alfredo Delcompare Brán
identificado con DPI 2377 15317 0507 Presidente de cocode Zona Centro. Entidades Públicas: Comité
Nacional de Alfabetización CONALFA Licenciado. Julio Isaías Pérez Castañeda identificado con DpI 1774
29623 0114 Coordinador Municipal de Alfabetización (Titular); Benemérito cuerpo de Bomberos Voluntarios
de 67 cía. Oscar Romario Aguilar Ramírez identificado c onDPl3222 46555 0507 Jefe Interino de Cía (Titular),
Julio Cesar Argueta Herrarte identificado con DPI 1943 38266 O5O7 Secretario Interino de Cía. (Suplente);
Ministerio de Salud Pública y Asistencia Social - MSPAS-, Doctora Ingrid Dinora Guenero Rojas identificada
cott DPI 2053 93578 0502 Coordinadora Municipal de Salud (Titular), Licenciada Beatríz Marivel yaxcal
Argueta identificada con DPI 2547 65823 0507 Enfermera de Distrito (Suplente); Secretaria de Seguridad
Alimentaria y Nutricional de la Presidencia de la Republica SESAN, Luisa Alexandra Rodríguez Delgadillo
identificada con DPI2422 06468 0501 Monitora Municipal de SESAN (Tirular), Angel Daniel Duarte de paz
identificado con DPI 3177 77513 0506 Monitor Municipal de SESAN (Suplente); policía Nacional Civil -PNC- Elvin Roman López Gómez identificado con DPr 1966 744921 108 ofi;ial xide policía (Titutar), Emilio
osorio Ixpata identificado con DPI 208734015 1503 Sub Inspector de Policía (Suplente); Registro Nacional
de Las Personas -RENAP- Licenciada Nidia Lucía Solórzano Báchez de Valencia identificada'con DpI 1941
91001 0507 Registrador Civil de las Personas Il(Titular) Blenda María Luz Elías Coronado de cruz identificada
con DPI 2114 27543 0507 Operador Registral I (Suplente); Ministerio de Educación -MINEDUC- Brenda
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LUGAR DIA HORA
CANCHA DE BASQUETBOL 25 DE
ruNIO, LA GOMERA, ESCUINTLA

MIERCOLES
08 DE ENERO 2025 9:00 A.M.

CANCHA DE BASQUETBOL 25 DE
ruNIO, LA GOMERA, ESCUINTLA

MIERCOLES
19 DE Ff,BRERO 2025

CANCHA DE BASQUETBOL 25 DE
JLrI'.IIO, LA GOMERA, ESCUINTLA

MIERCOLES
19 DE MARZO 2025 9:00 A.M.

CANCHA DE BASQUETBOL 25 DE
JIINIO, LA GOMERA, ESCUINTLA

MIERCOLES
23 DE ABRIL 2025 9:00 A.M

C,{NCHA DE BASQUETBOL 25 DE
ruNIO, LA GOMERA, ESCUINTLA

MIERCOLES 2I DE MAYO 2025

CANCHA DE BASQUETBOL 25 DE
ruNIO, LA GOMERA, ESCUINTLA

MÉRCoLES
9:00 A.M.

CANCHA DE BASQUETBOL 25 DE
ruNIO, LA GOMERA, ESCUINTLA

MIERCOLES

CANCHA DE BASQUETBOL 25 DE
JUNIO. LA GOME RA, ESCUINTLA

MIERCOLES

ruNIO LA GOMERA ESCUINTLA
MIÉRCOLES 17 DE SEPTIEMBRE

2025
9:00 A.M.

CANCTLA DE BASQUETBOL 25 DE
JLTNIO, LA GOMERA, ESCUINTLA 15 DE OCTUBR-E 2025 9:00 A.M
CANCHA DE BASQUETBOL 25 DE
JUNIO, LA GOMERA, ESCUINTLA

MIERCOLES 19 DE NO}{trMBRE
202s

9:00 A.M.
CANCI]A DE BASQUETBOL 25 DE
ruNIO. LA GOMERA , ESCUINTLA

MIÉRCOLES
17 DE DICIEMBRI, 2025 9:00 A.M.

NOYENO: Mensaje e informe a cargo del señor alcal
Morales; Buenos días a cada uno de ustedes gracias por

de y Coordinador del Comude Hector Hugo Cardona
estar acá a todas las instituciones también a todos los

Cocodes, es una bendición contar con su presencia y gracias por ese esfuerzo de est¿r acá. Estamos iniciando
nuevo año con la bendición de Dios poniendo todos los proyectos en las manos de Dios, es Dios quien nos

Fiffiffin José Andrés Oliva Ramos identificado con DPI 3 1 85 12297 0501, Gestor de Desarollo Social
y Municipal (Titular) Neri Noé López identificado con DPI 1583 88747 0501 Operador Regional Social y
Municipal (Suplente); Confratemidad Interdenominacional de Pastores Evangélicos de La Gomera CIPEG,

Pastor Luis Alfredo Sánchez Socorro identificado con DPI 1713 3327 6 12l5 Presidente de la Asociación de

Pastores CIPEG (Titular) Ofni Leonid Sánchez Camacho identificado con DPI 2616 86380 1107 Vice-
Presidente de la Asociación de Pastores CIPEG (Suplente); Sindicato de Trabajadores de la Educación de

Guatemala Seccional -STEG- Carlos Humberto Alvarez Montenegro identificado con DPI2226 9'1873 0507
Secreta¡io General STEG (Titular), Joél Baudilio Esquivel Castillo identificado con DPI 1924 9358? 050'l
Secretario Adjunto STEG (Suplente); Destacamento Militar "La Gomera" Cuarta Brigada de Infantería Ronald
Dither Alvarado Mijangos identificado con DPI 2317 40514 0101 Teniente de Infantería (Titular). Cristian
Fernando Morán Gálvez identificado con DPI 3019 98256 0l0l Sub-Teniente de Infantería (Suplente).

Orqanizaciones de Muieres: Vilma Marivel Santillano Rodas identificada con DPI 1678 I1045 0507
Presidenta de las Organizaciones de Mujeres La Gomera (Titular), Cat¿lina González Mendoza identificada
con DPI 2l41 13027 0507 Vice-Presidenta de la Organización de Mujeres La Gomera (Suplente). OCTAVO:
El Coordinador de COMUDE, Hector Hugo Cardona Morales, realiza la propuesta del cronograma de
reuniones Ordinarias a realizarse durante el año dos mil veinticinco (2,025), en el que ACUERDAN:
APROBAR las fechas siguientes:

FECHA

9:00 A.M.

9:00 A.M.

18 DE JUNIO 2025

16 DE JULIO 2025 9:00 A.M.

20 DE AGOSTO 2025 9:00 A.M.

CANCTIA DE BASQUETBOL 25 DF,

MIERCOLES
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]ffifiñi"ianáo el año y quiero decirles que gracias a Dios los l0 proyectos que están en ejecución los

seguimos trabajando, quiero decirles que estamos trabajando y agradezco a mi concejo por andar supervisando

la calidad del trabajo porque hay un proyecto con el que tenemos problemas porque no lo quieren dejar a como

nosotros queremos que tiene que quedar ya hablamos con la DMP que tienen que estar frjos allí porque es la

garantía que Ie vamos a dar al pueblo yo sé que no va hacer pan para hoy y hambre para mañana, continuamos

el proyecto que traíamos de la prosperidad con el drenaje ya estamos en la costa ricq no habíamos continuado
porque la calle vieja no estaba terminada aun, ahorita estamos jalando de Ia costa rica para donde está la
bodegona para hacer el tragante para buscarles la solución porque en inviemo se pone duro, estarios tratando
de que las cosas vayan despacio pero vamos corrigiendo lo que administraciones anteriores han dejado mal, en

la prosperidad calculo que a más tardar si es a¡tes pues mejor pero espero que para la próxima reunión que

tengamos de comude podamos decir que ya esüí el drenaje de la prosperidad, hoy la administraci6n2024-2028
esL{ dándole solución a este mal trabajo entonces así es que poco a poco vamos solucionando todos los
problemitas que con anterioridad han dejado, porque yo no tengo la culpa de que allí se hayan hecho todo el

tiempo inundaciones, nunca le buscaron una solución, pero nosotros y digo nosotros porque es el concejo y yo
vamos a poner dos tragantes de aguas pluviales allí para que si antes se vaciaba en dos horas ahora si es

demasiada el agua podamos vaciarla de 15 a 30 minutos máximo, ese es nuestro objetivo, ya vamos a conectar
el agua de San Jerónimo ya está el agua puesta hasta allá ya que es una aldea que ha tenido muchos problemas

con el agua ya tenemos la conexión, poco a poquito est¿mos llevando Ia superación a cada comunidad, ya que

mi objetivo es salir del iírea urbana y luego seguir con el área rural, créame que para mí es una satisfacción
llegar a hacer alcalde cuando la gomera esá recibiendo la bendición de todos esos proyectos que están viniendo
y van a seguir viniendo, primero Dios de marzo a abril a más tardar estaremos iniciando con la elaboración del
hospital la doctora no me dejara mentir y tengo entendido que la otra semana o la penúltima de enero viene el
ministerio de Salud de la capital para que realmente veamos cómo está la situación y si hay necesidad de mover
a todo el personal de Salud hacia otro lugar lo vamos hacer, si hay necesidad de bota¡ toda la estructura que
está allí lo vamos hacer, no vamos a escatimar nada para darle un buen servicio a la Gomera, y primero Dios y
gracias al apoyo del diputado Sergio Arana porque por medio de él estamos gestionando todos esos proyectos
que estin viendo para la Gomera, es un sueño que todos los gomeranos tenemos, es triste que no se alcanza¡
ni los bomberos, ni las ambulancias ya que hay muchas mujeres que van a dar a luz a los bebes, estamos
gestionando un módulo para los pacientes renales quizá no para todos pero poco a poco la Gomera va creciendo
y también está para este año el proyecto del 50% de la calle hacia el terrero y como les digo son recuerdos que
queremos dejar para la historia de que la Gomera realmente se esá transformando, vamos hacer una Gomera
mejor y una Gomera diferente. Ya se inició la tercera fase camino a chipilapa entonces esa calle en este año va
a llegar a donde está la escuela de chipilapa y primero Dios en el 2026 quedara en la entrada del Paraíso y en
el2027 vamos a invertir esos doce punto seis millones que CODEDE nos está dando, como les vuelvo a repetir
tenemos que dejar term inado lo que es la calle delterrero, la calle para nuevo mundo que va a que.dar comenzada
porque esa es nuestra idea realmente dejar esa Gomera que tanto hemos soñado, les digo esto porque estamos
cambiando todo lo que es la administración. La Gomera lo que necesita es proyectos, son obras, miren me
siento muy bendecido y como les digo no me canso de darle la honra y gloria a nuestro padre celestial, tenemos
ese centro comercial ayer y hoy están acá a la par el Ministerio de Trabajo personas de campero están dando
trabajo y le van a dar trabajo a 60 gomeranos para que trabajen en campero, es un proyecto que viene a
beneficiar a mucha gente con trabajo, ahí está ma,ri despensa, los empleados que están;llison gomeranos, y
así como campero vienen más empresas a ese centro comercial porque eso es lo que me alegra y como les dije
a ellos en lo que nosotros podamos servirles lo vamos a hacer, también antes de terminar {uiero decirles que
vamos a comprar dos camiones y un pick up marca Isuzu a la agencia 2025 porque tenemos dos camiones
rentados jalando basura entonces qu" 

llT::_ly: l:To1a::yl1-rl :T:ón,y '1"o,*".de 
los que estamos
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Colonia Batrez; Comisión de Salud y Asistencia Social: Coordinador. Jairon Israel Hernández Guerrero
Concejal Quinto, Doctora Ingrid Dinora Guerrero Rojas; Coordinadora Municipal de Salud; José Alfredo Pérez

Cruz Presidente de cocode Caserío El Culatillo; Edna Carolina Arriaza Alvarcz de Contreras Presidenta de

cocode Aldea Chipilapa. Comisión de Servicios. Infraestructura. Ordenamiento Territorial. Urbanismo
v Vivienda: Coordinador Carlos Amílcar Tinoco Estrada, Sindico Segundo, José Andrés Oliva Ramos; Gestor
de Desarrollo Social y Municipal Fundazuca¡ Vilma Marivel Santillano Rodas; Presidenta de las
Organizaciones de Mujeres La Gomera, Mardoqueo Quintana Crúz Presidente de Cocode de Caserío El
Paraíso, Maria Esperanza Palala Obregón de Peralta Presidenta de cocode Colonia La Señal. Comisión
Fomento Economtco. Turismo Ambiente v Recursos Naturales: Coordinador Edgar Estuardo Crijalva

TRABAIANIIII

más- cada día vamos ordenando y creo que estoy a 7 días de cumplir mi primer año de administración gracias

a Dios les puedo decir ya aprendí como es la administración pública porque yo tenía experiencia de la

administración privada, y ahora puedo decir que ya aprendí ahorita sé dónde me pueden robar y donde no me

pueden robar le eche llave a todas las puertas donde me podían robar y como les he dicho lo digo y lo seguiré

diciendo me gustan las cosas rectas y por eso es que Hector Cardona cae mal pero como les digo hoy ya aprendí

y mis compañeros del concejo no me dejan mentir con lo que hice, que estoy haciendo para que las cosas salgan

bien ya pedi también que me pasen el dato por renglón de todo lo que se gastó, el l5 de enero de 2028 cuando

este entregando vamos a dejar Ia Municipalidad prime ro Dios a[ día de deudas yo cada vez que volteo a ver el

mercadito digo no voy a dejar como dejaron ese mercado si lo hicieron pero lo pago la administración anterlor

lo sigo pagando yo y el que me reciba en el 2028 todavía tiene que pagar dos meses de la deuda de ese mercado,

Hector Cardona no va a dejar deuda de su administración porq ue de nada me sirve dejar un montón de proyectos

con deudas porque no estoy haciendo nada ese mercado todos lo estamos pagando porque fue para doce años

y como les digo todavía el que entre tiene que pagar y digo yo eso no es hacer proyectos. Gracias a Dios estamos

al día con IGSS, con el Plan de Prestaciones, debo como Q.100,000.00 mil quetzales de proveedores que los

tengo detenidos porque estoy fiscalizando todo eso y pagarles y todo lo nuevo que entre va hacer diferente así

que si entre todos ustedes hay algún proveedor de la municipalidad pero si presta los servicios de cualquier

índole hoy mañana quiero la factura y me la tienen que entregar a mí ya consiente que si autorice ese gasto voy

lo sello y lo firmo y lo entrego para que sigan el proceso de pago, no voy a aceptar facturas que tienen dos

meses de que la hicieron ya no. Así es que no me queda más que desearle a cada uno de ustedes un feliz año

2025 y que durante todo e[ año nos de sabiduría y que sea Dios quien nos ilumine. Hoy aprovechando que están

todos los Cocodes no se preocupen ustedes por la feria de sus comunidades, hagamos comité de feria que

gestione y eso es lo que se quiere que haya ese amor a cada comunidad que ustedes representan hagamos el

comité de feria de cada comunidad ya no le dejamos todos los gastos a la Municipalidad que solo sea un sostén

y un apoyo, pero desafofunadamente administraciones que anteriormente han estado dejaron ese mal hábito,

yo quiero dejar ese cambio y esa diferencia, estamos administrando el dinero del pueblo que es de cada uno,

miren no tienen la idea ustedes pero desde el 02 paru acá ñlahace la gente por ir a pagar y es una bendición de

Dios, ahorita tenemos la feria de 3 comunidades que es el Terrero, Aldea El Chontel y las Cruces, estamos

dándole el apoyo que nos están solicitando. Muchas gracias por su atención. DECIMO: Conformación de

Comisiones Permanentes ante el COMUDE: El señor Hector Hugo Cardona Morales, Coordinador de

COMUDE" informa que es necesario Organizar las comisiones permanentes del Consejo Municipal de

Desarrollo {OMUDE- del municipio de La Gomera, departamento de Escuintla para el año dos mil
veinticinco(2025)quedandodelasiguientemanera:
Interculfural. Cultura v I)eportes: Coordinador Miguel Angel Berganza Jurado Concejal Cuarto, Brenda

Yohanna Gudiel López de Muñoz Comisionada Temporal de Administración Educativa MINEDUC, Eric
Rolando Ruano López Presidente de cocode Aldea El Tenero; Kevin Avilio Batres López Presidente de cocode
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